



## Presseinformation

27. November 2025

# EAM-Stiftung zeichnet 26 Preisträger aus

*Die Stiftung des Regionalversorgers vergibt 75.000 Euro für gemeinnützige Projekte in den Bereichen „Kunst und Kultur“, „Gesundheitswesen und Gesundheitspflege“, „Wohlfahrtswesen“ sowie „Hilfe für geflüchtete Menschen“.*

**EAM-Stiftung**  
Monteverdistraße 2  
34131 Kassel

[www.EAM.de/Stiftung](http://www.EAM.de/Stiftung)

KASSEL / SCHWALM-EDER-KREIS. Mit 75.000 Euro fördert die EAM-Stiftung 26 regionale soziale und kulturelle Projekte in zehn Landkreisen, darunter gleich fünf im Schwalm-Eder-Kreis. „Insgesamt haben sich 258 Initiativen und Organisationen mit ihren Projekten um die Stiftungspreise beworben“, erklärte Astrid Klinkert-Kittel, Landrätin des Landkreises Northeim und Vorsitzende des Stiftungskuratoriums. „Ich danke allen Bewerberinnen und Bewerbern und freue mich, dass wieder zahlreiche wichtige regionale Projekte von einer Förderung profitieren können.“ Themenschwerpunkte waren die Bereiche „Kunst und Kultur“, „Gesundheitswesen und Gesundheitspflege“, „Wohlfahrtswesen“ sowie „Hilfe für geflüchtete Menschen“. EAM-Geschäftsführer und Mitglied des Stiftungsvorstands Olaf Kieser hob das soziale Engagement der Stiftung hervor: „Vereine und Organisationen sind zunehmend auf Hilfe von außen angewiesen. Neben unseren zahlreichen Sponsoring- und Spendenaktivitäten spielt die EAM-Stiftung seit vielen Jahren eine wichtige Rolle für sozial engagierte Menschen, die sich für das Wohlergehen anderer einsetzen.“ Bereits zum 20. Mal unterstützt die EAM mit ihrer Stiftung gemeinnützige Projekte.

## Spielgeräte für kinderfreundlichen Garten

Die Indimaj Gesellschaft für Bildung und Soziales e. V. (I.GBS) erhält mit 5.000 Euro den diesjährigen Hauptpreis der EAM-Stiftung. Der gemeinnützige Verein möchte verschiedene Spielgeräte und Materialien für eine neue Inobhutnahmestelle anschaffen und den zugehörigen Garten kinder- und spielfreundlich gestalten. Dadurch sollen sich die vor Ort aufgenommenen Kinder altersgerecht bewegen und toben können.

## Küche und Werkstatt als Begegnungsräume

Der Verein Arbeit und Bildung e. V. freut sich über 3.000 Euro von der EAM-Stiftung. Der Verein möchte in seiner Außenstelle in Schwalmstadt die für verschiedene Projekte genutzte Küche und die sich im Aufbau befindliche Holzwerkstatt mit Geräten, Zubehör und Werkzeugen ausstatten. Durch die Verknüpfung von Küche und Werkstatt als Orte gemeinsamer Versorgung und produktiven Handelns sollen ganzheitliche Lern- und Begegnungsräume geschaffen werden.



### Modere Möbel für Bibliothek

Mit 3.000 Euro wird die Kultur Schmiede e. V. in Knüllwald-Remsfeld unterstützt. Der Verein betreibt seit dem Jahr 2000 eine kostenlose Bücherei in Remsfeld. Die Bücherei wird ehrenamtlich betrieben und finanziert sich aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden. Um die Räume attraktiver zu gestalten, möchte der Verein neue moderne Möbel für die Bibliothek anschaffen.

### Klostersaal bekommt moderne Beleuchtung

Der Förderverein Kloster Haydau e. V. in Morschen bekommt eine Unterstützung von 1.500 Euro. Der Verein möchte für regelmäßig stattfindende Kulturveranstaltungen den Engelsaal im Kloster Haydau mit einer modernen Beleuchtung für die Darstellenden und Musiker ausstatten. Dafür sollen zwei Multifunktions-LED-Scheinwerfer angeschafft werden, die zugleich eine bessere Hintergrundbeleuchtung ermöglichen.

### Gemeinsame Treffen für Trauernde

Auch das Trauer- und Hospiznetzwerk im Schwalm-Eder-Kreis e. V. wird von der EAM-Stiftung mit 1.500 Euro unterstützt. Damit möchte der Verein insgesamt sieben Trauercafés und -gruppen im Landkreis mit notwendigen Materialien unterstützen, die in regelmäßigen Abständen gemeinsame Treffen für trauernde Menschen anbieten.

